

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 134 • Julio-Agosto 1983 • Números 7-8

DIRECTOR: Manuel Cuesta Palomero
Iscar Peyra, 26. Tel. 21 82 05. Salamanca

ADMINISTRADOR: Eduardo del Arco García
Iscar Peyra, 26. Tel. 21 84 66. Salamanca

prelado

DIA DE LA CARIDAD CORPUS CHRISTI, 1983

El camino hacia una perfecta justicia, sólo es uno: el amor. Quien no ama, no hace justicia. El egoísmo es el «humus» de las injusticias.

El amor cristiano entraña amar al prójimo como a nosotros mismos, ver en él al propio Cristo, amarle como El nos amó. Esta graduación que encontramos en el Evangelio, sencilla y clara por su comprensión, no es fácil llevarla a la práctica de la vida. Ni siquiera llegamos al primer peldaño. Amar al prójimo como uno se ama a sí mismo, es una medida evangélica que, mínima en la carrera del amor, no cumplimos. Y, como todos sabemos, es el abecé del cristianismo.

La Jornada del «Día de la Caridad» en el Corpus Christi es un aldabonazo a nuestra conciencia de creyentes para que practiquemos lo que creemos. La Eucaristía no se concibe sin comunidad = común-uniión. «Una sola cosa debéis ser los que participáis del mismo pan».

Compartir es una exigencia de nuestra fe. Dar no basta. El interés, la preocupación, la persona misma es la que entra en juego cuando se comparte de verdad. Jesucristo, que se nos da en la Cena, acoge en la mesa a todos, especialmente a los pobres a quienes invita a sentarse y compartir. No es justo «donar» a Lázaro las migajas que caen de la mesa, debe sentarse en la pro-